認知症予防に力を入れろ

町長

健康づくり運動を しっかりと進める



制度の確立が不可欠だ たようである。 費も過去最高を更新し 岡田】わが国の高齢 持続可能な社会保障 介護給付

ているか。 の取り組みはどうなっ 介護給付費の適正化 と考える。

ケアマネジメントの適 【町長】要介護認定や

福祉活動、二次予防

報酬請求の適正化など、 ス提供体制および介護 さまざまな対策を行っ 正化、事業者のサービ 岡田】介護保険料を

> で非常に少なく、段階 6117人中167人 段階の被保険者数は、 を増やす必要はない。 いう要望があるが。 【町長】本町の最上位

9段階から11段階へと

りと進めていく。 動も認知症予防に有効 と考えており、 業などを行っている。 また、健康づくり運

もっと力を入れるべき 支援事業、 と考えるがどうか。 【岡田】認知症予防に 【町長】生きがい活動 小地域保健

認知症予防は健康づくりから

を変電所の用地として売却することにな 事業の誘致が決定し、所子工業団地の一部 され、いずれも原案どおり可決しました。 財産の売り払いなど計3件の議案が提案 つ、県内で3番目の規模となる太陽光発雷 町内に発電規模合計27メガワットとい 11月臨時会では一般会計補正予算、町有

ると聞いた。 の太陽光発電ができ 西尾議員 建設される場所は 総工費58億円ほど

所である。 清水原と前畑の2カ 場所は豊房地区の

【 町 長】

恵が見込まれるが、 など本町に大きな恩

どれくらいか。

どこか。

また、固定資産税

円を見込んでいる。 年間で約1億3千万 る固定資産税は、 る固定資産税は、20パネルなどにかか